



Musikkorps Lappenstuhl e.V.
Elisabeth-Peper-Str.16
49565 Bramsche

An den
Ortsrat Kalkriese
Helmut Bei der Kellen
Neustädter Str. 16
49565 Bramsche

Lappenstuhl, im April 2020

Sehr geehrte Damen und Herren des Ortsrates Kalkriese,

wir möchten uns recht herzlich für den im vergangenen Jahr gewährten Zuschuss bedanken. Auf dem „Deutschen Musikfest“ haben wir uns sehr gut präsentiert und auch die anderen Auftritte, insbesondere die Schützenfeste, sind sehr gut verlaufen.

Auch für dieses Jahr haben wir uns viel vorgenommen und hoffen auf Ihre Unterstützung:

Um die Blasmusik wieder interessanter und „jugendlicher“ werden zu lassen, wollen wir uns als Verein in den Grundschulen vorstellen. In der Hoffnung, Kinder für das Musizieren im Verein zu begeistern, hat unser musikalischer Leiter in Zusammenarbeit mit einem angehenden Musiklehrer/Profimusiker (den wir auch als Übungsleiter gewinnen konnten) ein Konzept erarbeitet, in dem es den Kindern möglich gemacht wird, nach kürzester Zeit aktiv im Musikkorps mitzuspielen. Dadurch wird das Durchhaltevermögen deutlich gesteigert.

Um dieses Konzept umzusetzen, benötigen wir individuell geschriebene Noten. Diese hat der Musiklehrer schon so gut wie fertig geschrieben. Zusätzliche Instrumente sind dafür natürlich auch dringend erforderlich. Sie können zum Beispiel mit der Finanzierung einer Anfängertrompete im Wert von ca. 350 Euro einen Beitrag dazu leisten, den Kindern einen guten Start ins Musiker-Dasein zu bereiten.

Vielen Dank und mit freundlichen Grüßen
Sonja Schwirz